



Visite hier de l'Agadir Inoumar

Visite hier de l'Agadir Inoumar Nous voulions faire découvrir à ma soeur Régine et à Georges un grenier fortifié de l'Anti-Atlas. Celui d'Imchguiguilne étant toujours fermé pour de sombres et absurdes raisons (quel dommage et quel gâchis pour le tourisme local ! ), nous avons décidé, accompagnés de Marie-France Dartois et Jean, d'aller voir celui d'Inoumar, tout aussi intéressant et beaucoup plus grand (il comporte au total 576 cases). Il se trouve à peu près à la même distance d'Agadir, mais il y a environ 3 kilomètres de piste (facile) à faire pour y arriver. Il est situé sur la pente sud du relief, en contrebas du village (« Inoumar » signifie « Adrets » en berbère) : Une partie de l'agadir est en relativement bon état, mais la sauvegarde du patrimoine étant ici très loin d'être une priorité, une partie du mur d'enceinte et quelques travées de cases sont écroulées, comme on le voit très bien sur cette vue satellite, le toit d'une douzaine de cases est détruit à la partie sud et si rien n'est fait rapidement, le reste suivra inexorablement ! Le reste est toujours aussi beau et étonnant à voir, et c'est l'amine Mohamed qu'on connaît depuis plusieurs années qui nous attendait pour ouvrir la serrure de la porte avec sa clé de sûreté : Le tour du grenier en passant entre le mur d'enceinte et le grenier lui-même : et l'intérieur du grenier : Détails du plafond de l'entrée : Les serrures de portes d'entrée étaient fabriquées par des menuisiers : et celles des cases par des forgerons : Sur ce portillon, on distingue encore bien la décoration avec des motifs berbères. Quelques vues du vieux village au dessus du grenier et des paysages



aux environs immédiats      Ce n'est pas de l'eau, mais des galets qu'on aperçoit dans le lit de l'oued Aouerga ! Source web par [agadirmichelterrier.wordpress](http://agadirmichelterrier.wordpress)